

Grande Assemblée Citoyenne d'information et de débat sur le TSCG*

Mardi 25 Septembre 2012, 20h15

à l'Auditorium de l'ECOLE MATERNELLE JULES VERNE
19 rue Jules Verne 92290, à Châtenay-Malabry

***Traité sur la Stabilité, la Coordination et la Gouvernance, dit « Traité MERKOZY »**

L'austérité perpétuelle ?

LE « TSCG » n'est pas un sujet banal, il engage l'avenir de la Nation et donc de chacun d'entre nous pour longtemps dans une politique d'AUSTERITE, donnant le pouvoir légal aux Marchés financiers et à la Commission Européenne.

Qu'est-ce que le Traité « TSCG » ? Qu'est-ce que la fameuse « REGLE D'OR » ?

Pourquoi faire passer sa ratification en catimini à la rentrée après un été de silence à son sujet ?

Quel rapport avec le traité auquel les Français ont dit NON en 2005 ?

Ce traité et son pacte budgétaire renforceraient encore toutes les politiques conduisant à la fois à la régression sociale, à la récession économique, à l'aggravation de la crise écologique et au déni démocratique en France comme en Europe.

Allons-nous nous résigner et laisser les 1% décider pour les 99% ?

Venez vous informer et en discuter sans à priori de partis. L'Assemblée citoyenne est ouverte à toutes et à tous, à tous ceux qui ont voté pour le changement et la démocratie aux récentes élections.

Aujourd'hui, nous sommes face à l'urgence :

- d'informer, face à l'étouffoir du gouvernement et des médias.
- de faire converger tous les mouvements sociaux, syndicaux et politiques vers une même lutte gagnable.

Pour l'organisation d'un REFERENDUM.

Car pour nous, c'est l'austérité perpétuelle et un coup très grave porté à la démocratie, et parce que nous sommes confiants dans l'intelligence des gens

Le 25 Septembre, venez en discuter !

Ont annoncé leur participation: *Dominique PLIHON (Professeur d'économie à Paris XIII, membre du conseil scientifique d'ATTAC ; Michel HUSSON : Économiste, membre de la fondation Copernic); Pascale Le Néouannic (Conseillère régionale IdF)*

Au-delà, **dimanche 30 Septembre après-midi à Paris, grande marche nationale pour exiger un référendum sur le TSCG.**

Il est de l'intérêt de tous les citoyens d'y participer !